

Henri Duvoisin



Henri Duvoisin

CHRONOGRAPHE MONOPOUSSOIR



HENRI DUVOISIN & CIE

C/O VALRUTECH SÀRL - GRAND RUE 16A, C.P. 135 - 2054 CHÉZARD - SUISSE

T. +41 32 853 12 07 - F. +41 32 853 51 85

WWW.HENRIDUVOISIN.COM - INFO@HENRIDUVOISIN.COM

Henri Duvoisin

CHRONOGAPHE MONOPOUSSOIR

Le modèle chronographe monopoussoir Henri Duvoisin est la conjonction de l'esthétique des boîtes et cadrans d'Henri Duvoisin & Cie et du savoir faire de la mythique manufacture "Valjoux S.A.". Cette entreprise, créée par John et Charles Reymond en 1901, s'appelait "Reymond Frères", elle était sise aux Bioux (Vallée de Joux). Elle authentifiait ses mouvements par le sigle R, allusion au patronyme des propriétaires

La marque Henri Duvoisin enrichit sa collection d'une nouvelle série exclusive et limitée de trois montres chronographes monopoussoir 19'', mouvement "Valjoux 5, 3f" des années 1910 à 1929, restaurées à l'ancienne et anglées à la main.

The Henri Duvoisin one-push-piece chronograph is a combination of the beauty of the Henri Duvoisin watch cases and dials and the know-how of the mythical Valjoux SA factory. Founded in 1901 by John and Charles Reymond, under the name of Reymond Brothers, the factory was located in Bioux (Vallée de Joux). Their movements were authenticated by the acronym R, an allusion to the family name of the owners.

The adventure of the Henri Duvoisin brand name continues, always true to the ideal of quality horology. The latest addition to this collection is a new exclusive limited series of three 19'' one-push-piece chronographs, with Valjoux 5, 3f movements dating from the 1910-1929 period, restored and chamfered by hand, as in bygone days.



Mouvement 19'' Valjoux 5, 3f
Roue à colonnes-spirale Breguet
Balancier à vis bi-métal, diamètre 42.10mm
Boîte acier, diamètre 52 mm

